

L'Association Romande de
Patinage est fière de vous
présenter ses médaillés
Suisse 2025

La parole à nos médaillés 2025

Kate Fürbringer
Médaille de bronze en Young Novice



Kate Fürbringer / 12 ans

- Depuis mes 3 ans, je patine au club de Lausanne et cette saison a été celle de la consécration. J'ai atteint mon objectif de monter sur le podium suisse en terminant à la 3ème place. C'est un résultat incroyable pour moi et je suis extrêmement fière de ce que j'ai accompli.
- Je dois beaucoup de ce succès à mon entraîneur, Jérôme, avec qui j'ai une belle complicité. Il m'a aidée à améliorer ma technique et à gagner en confiance, j'ai également un suivi avec un préparateur physique et une préparatrice mentale. Mais ce qui me motive vraiment, c'est la passion que j'ai pour le patinage. J'aime plus que tout être sur la glace, faire mes chorégraphies, sauter et ressentir la sensation du froid. C'est un sentiment de liberté et de joie que je n'ai jamais ressenti ailleurs.
- Maintenant, je me fixe de nouveaux objectifs. À court terme, je souhaite valider 3 triples sauts différents, ce qui me permettra de progresser encore plus et de participer à des compétitions internationales. C'est un défi ambitieux, mais je suis prête à travailler dur pour y arriver.
- À moyen terme, je souhaite accéder au cadre suisse et continuer ma progression pour atteindre le titre de championne suisse. C'est un rêve que je caresse depuis longtemps et je suis déterminée à le réaliser.
- Je suis très motivée pour la saison à venir et je suis impatiente de voir ce que l'avenir me réserve. Je suis prête à travailler dur et à donner tout ce que j'ai pour atteindre mes objectifs et réaliser mes rêves."

La parole à nos médaillés 2025

Yakov Poltorak
Médaille de bronze en Juvenile



Yakov Poltorak / 12 ans

- **My Skating Journey**

I came to figure skating almost by accident – and quite late by skating standards. I put on skates for the first time at the age of seven, and just a year later I joined a sports group and began training seriously: six days a week, three to four hours a day. It didn't take long for me to realize that this sport was something I truly loved.

In 2022, my family moved to Switzerland. One of the decisive factors in choosing where to live was the presence of a strong skating school – and that's how we found our way to the Swiss Skating School in Champéry. Moving from a huge, fast-paced city to a small mountain village was a big change, but the rink quickly became my second home.

The first year was all about adapting: to a new country, a new language, a new way of life. But skating helped me stay positive and focused – it motivated me to work hard at school so I could keep training even in the mornings. I made new friends on the ice, and the rhythm of training brought me joy and balance.

My second year was more challenging. I faced a growth-related injury and had to take long breaks. I wasn't able to jump properly for almost the entire season – and jumps are my biggest passion in skating. In my third year, I was finally able to train at full capacity again, and my goal was to land a double Axel. By the end of the season, I was very close – but just as things started to fall into place, I got injured again. I wasn't able to show my best at Nationals, and had to stop training altogether afterwards. I still can't jump, which is really frustrating. But this injury made me realize just how important figure skating is to me. Days without training feel endless and painfully boring. I also learned how crucial it is to take warm-ups, stretching and off-ice conditioning seriously. These parts of training may not seem exciting at first – and of course, working on the ice is what I love most – but neglecting them can lead to injury. Thanks to the support of my coaches, family and friends, I'm staying strong. I believe I'll recover soon – and in the meantime, I work on my skating skills and spins. Every minute on the ice makes me truly happy.

This season helped me improve my choreography and musicality. I loved my free program – it's my favourite so far. It's full of energy and rhythm, and I love performing to music I can really feel. Expressing a character on the ice is one of the things I enjoy most.

- **Future Plans**

Next season, my dream is to become the Swiss Champion. I would love to land all my triple jumps – or at least two of them. My biggest goal is to join the national team and start competing internationally. And one day... become World Champion! But the most important thing right now is to stay healthy and injury-free.

La parole à nos médaillés 2025

Kiki Werlen

Médaille de bronze en Advanced Novice



Kiki Werlen / 14 ans

- **Présentation**

Je suis membre du Club de patinage de Bienne depuis 2014. Depuis plus de 10 ans, le patinage artistique est ma grande passion. Durant les premières années, j'ai appris les éléments de base afin d'avoir plus tard une bonne base pour un développement constant. Grâce à la carte de talent Swiss Olympic, je suis dispensée d'école l'après-midi depuis quatre ans, ce qui me permet d'effectuer plusieurs unités d'entraînement par jour. Je vais à l'école le matin et je m'entraîne l'après-midi à la Tissot Arena de Bienne.

Depuis 4 ans, je participe exclusivement à des compétitions nationales (Swiss Cup). Au cours des 2 dernières saisons, j'ai participé à 14 Swiss Cup, dont j'ai gagné 9 fois et terminé 5 fois à la deuxième place. Je me suis qualifié pour les 4 derniers championnats suisses 2022-2025 et j'ai toujours obtenu des résultats dans le top 10. Lors des deux derniers championnats suisses en février 2024 (U13) + février 2025 (U16), j'ai remporté les deux fois la médaille de bronze. Depuis 2 ans, je suis en outre membre du cadre national suisse Novice.

- **Objectifs**

En ce moment, je travaille à intégrer d'autres triples sauts dans mon programme, en plus du double axel, du triple salchow et du triple boucle. Je vais continuer à me concentrer sur les composants, l'une de mes grandes forces, afin de pouvoir continuer à m'améliorer dans ce domaine également. En outre, j'aimerais passer l'année prochaine le test d'or advanced, participer à d'autres compétitions internationales et obtenir à nouveau un bon résultat aux championnats suisses.

À moyen terme, j'aimerais intégrer tous les triples sauts dans mon programme et pouvoir les présenter lors des compétitions juniors et, plus tard, seniors, au niveau national et international.

Je remercie l'organisation ARP pour son soutien depuis des années et vous souhaite à tous un bon début de saison 2025/26.

La parole à nos médaillés 2025

Maximilian Maksymec
Médaille d'or en Advanced Novice



Maximilian Maksymec / 12 ans

- Depuis que je suis tout petit, le patinage est mon activité préférée. J'ai mis les pieds sur la glace pour la première fois à l'âge de 5 ans, en suivant ma grande sœur à la patinoire. Pendant la pandémie, quand je n'avais pas le droit de m'entraîner sur glace, j'ai commencé à apprendre les sauts tout seul, en regardant des vidéos sur YouTube. J'adore cette sensation de voler dans les airs quand je saute, et je cherche toujours de nouvelles façons de me dépasser.
- La saison dernière a été vraiment spéciale pour moi. J'ai été Champion Suisse dans la catégorie Advanced Novice U16 pour la saison 2024–25, après avoir remporté le titre national Juvenile U13 l'année précédente. Un des grands moments de ma saison a été de monter sur le podium lors d'une compétition internationale au Luxembourg — et bien sûr, de remporter le titre national pour la deuxième année consécutive ! J'ai aussi réussi mon premier triple-triple à l'entraînement, ce qui a été une grande fierté personnelle.
- Je suis super enthousiaste pour la nouvelle saison et très fier de représenter mon club, le Club des Patineurs de Genève, et d'être membre de l'équipe nationale novice suisse. Mon objectif cette année est d'apprendre tous mes triples et de commencer à travailler le triple Axel.
- Mon rêve est de continuer à progresser et, un jour, de patiner au plus haut niveau et de participer à de grandes compétitions internationales. Mais pour l'instant, l'important c'est d'avancer étape par étape, d'apprendre de nouvelles choses, de gagner en expérience et continuer à m'engager à fond pour devenir meilleur chaque jour.



La parole à nos médaillés 2025

Noélie Haymoz

Médaille d'or en Advanced Novice

Noélie Haymoz / 14 ans

- Je représente le club de patinage de Fribourg et Romont depuis 2019. Cette saison a été riche en émotions, en apprentissages difficiles et en accomplissements. Gagner les Championnats Suisses pour la 1ère fois a été pour moi une grande fierté, et une récompense pour le travail intensif fourni tout au long de la saison.
- Cette saison a été marquée par plusieurs moments de doutes car j'ai eu du mal à gérer la pression et les attentes en début de saison. Elle a malheureusement aussi été marquée par des blessures qui m'ont forcée à travailler différemment et plus intelligemment, surtout à l'approche des Championnats Suisses. Malgré cela, grâce au soutien de mon entraîneur, j'ai pu continuer à progresser et j'ai réussi à intégrer le Cadre National junior, ce qui était un de mes grands objectifs de la saison.
- À court terme, je souhaite stabiliser mes contenus techniques et améliorer la qualité artistique de mes programmes, afin de pouvoir fièrement représenter la Suisse durant les compétitions internationales la saison prochaine.
- À moyen terme, mon objectif serait de participer à un ou plusieurs Grands Prix juniors.
- Je suis très reconnaissante à l'ARP pour son soutien et je me réjouis de continuer à représenter la région romande dans les années à venir. En espérant pouvoir la rendre fière de mes résultats.



La parole à nos médaillés 2025

Ean Weiler

Médaille d'or en Junior

Ean Weiler / 17 ans

- My name is Ean Weiler, I am 17 years young and Member of the Swiss Ice Skating Federation as a Junior A Skater and Holder of the Swiss Olympic National Card. I would love to share some of the Highlights of last season 24/25, because it held some surprises for me.
- After having my 3rd camp at ISU Center of Excellence in Champéry and with the former Coach of National Team Stéphane Lambiel in April last year it has been clear to me, that it was time for the next step in my sports career. That was the moment I told my mum that I wanted to change location of training to Champéry in Canton de Valais and I wanted to join the team of Stéphane Lambiel.
- Within two weeks we planned and organized my relocation by May, 1st before I left for my first camp with Stéphane and his team in Turin May, 3rd. It has been an incredible time for me spending two weeks with so talented skaters from all over the globe. I was fascinated by their ways of training and to get inspired by them.
- Even though it hasn't been easy at all to handle my own household, training and schoolings I took it as a new challenge and today I am doing quite well. I feel happy, accepted and taken serious in all aspects.
- End of August(I have been in Champéry for 3 months) I had my first public performance at Test Skate where I was hoping to qualify for the Junior Grand Prix 2024/25. I was so overly happy that I was able to qualify for two JGP the last season.
- By end of September we travelled to Ankara TUR for my first JGP, where I showed a new Persona! Best of 195.52 Pts and with more than +25 Pts in consideration of my last competition in february 2024. I have been surprised and more than euphoric. Two weeks later we were on our way to my second and last JGP in Ljubljana SLO where I have not performed as wished, but I take it as a lesson. It has been my first season with such big and important competitions and it has been quite a challenge for my mental being.
- After started the season so well I have been quite sure that there was a good chance for me to get back the title at swiss championships in december 2024 and so I did, I am SwissJunior Champion 2025.
- I would have loved to show the triple Axel at Junior Worlds in february 2025, but after having dealt with the Osgood-Schlatter Syndrom for over two years it hasn't been as easy as wished to get rid of the mental blockage and the fear of any further injury.
- I have been able to skate in the Show 'Art on Ice 2025' as one of the Young Talents and at the 'Christmas Show' in Champéry, which were two Highlight's and a good loosening between the competitions. I always enjoy those participations a lot, the positive atmosphere, the magical environment and the good and admirable athletes as well as all around the show (Build Up, the Guests, the planning, the choreo and everything else) which fascinates me.
- As of april 2025 it is my goal to work on all the higher jumps as the triple Axel and quads, as well as jump combinations. I am grateful that was able to show a new Personal Best in my last competition this season and am looking towards next season with a lot of motivation and encouragement.



La parole à nos médaillés 2025

RaNIeRo CorBeLLeTti
PhOtoGraPhiE
info@ranierocorbelletti.com

Noah Bodenstein
Médaille d'argent en Senior

Noah Bodenstein

- Je m'appelle Noah Bodenstein, patineur romand passionné de patinage artistique. Cette saison 2024-2025 a été pour moi particulièrement riche en émotions, marquée par beaucoup d'apprentissages et une progression constante. J'ai eu la fierté de monter sur le podium lors des Championnats Suisses et de participer aux championnats d'Europe à Tallin, des aboutissements du travail acharné fourni tout au long de l'année avec mon équipe et mes entraîneurs.
- Cette saison a également été une opportunité de me confronter à un niveau de compétition plus relevé, ce qui m'a poussé à repousser mes limites, tant sur le plan technique qu'artistique. Chaque compétition a été une occasion d'améliorer des éléments clés comme mes sauts et ma présentation générale sur glace.
- Pour les projets futurs, à court terme, je souhaite continuer à renforcer mes éléments techniques, apprendre de nouveaux sauts et enrichir mes programmes pour la saison prochaine. À moyen terme, mon objectif est de participer à davantage de compétitions internationales pour acquérir de l'expérience et viser des sélections ainsi que des qualifications aux finales dans des événements de niveau européen et mondial.
- Le patinage reste pour moi une véritable passion, et je suis motivé à poursuivre cette aventure en me donnant les moyens d'atteindre mes objectifs tout en continuant à prendre du plaisir sur la glace.
- Merci à l'ARP pour leur soutien et la mise en valeur des jeunes patineurs romands !



La parole à nos médaillés 2025

Oxana Vouillamoz et Tom Bouvart
Médaille d'or en couple Senior

Oxana Vouillamoz et Tom Bouvart nouveau couple artistique senior.

- Nous nous sommes rencontrés en France, à Caen, où nous nous entraînions chacun avec un autre partenaire et représentions la France à l'international. Le destin nous a rapprochés et, depuis un peu plus d'une année, nous nous entraînons à Paris-Bercy chez les Français Volants avec Claude Peri et Lola Esbrat, ainsi qu'à Brigue avec Rémy LeGoff lors de nos rares passages en Valais, et formons une paire qui représente désormais la Suisse.
- Cette première saison a été riche en émotions de toutes sortes. Dès le départ, car lors de notre première sortie ensemble, au NRW-Trophy de Dortmund, nous avons obtenu les minimas pour les Championnats d'Europe de Tallinn (ce qui était notre objectif pour cette saison) et également pour les Championnats du Monde de Boston (ce à quoi nous pensions secrètement, sans trop oser y croire). Après notre titre suisse de décembre à Genève, il nous restait encore à participer à une compétition junior afin de décrocher les points pour les Championnats du Monde Juniors de Debrecen (Hongrie). Ce fut fait lors du Bavarian Open d'Oberstdorf mi-janvier.
- A partir de là, nous avons enchaîné les grosses compétitions : 13ème place des Championnats d'Europe (12ème place du programme long) fin janvier; 4ème rang des Championnats du Monde Juniors, à moins de 2pts du podium ! fin février; 20ème place des Championnats du Monde (18ème place du court, synonyme de participation au Free Skate du lendemain, ce qui était notre objectif) fin mars.
- La saison prochaine, après divers stages de préparation entre Miami chez John Zimmermann, Bergamo chez Barbara Luoni et les Alpes françaises avec les Français Volants, nous comptons bien participer aux Championnats d'Europe de Sheffield et du Monde de Prague !
- Nous allons d'abord prendre part à quelques compétitions challengers, afin d'obtenir un maximum de points pour monter au World Ranking, ce qui nous permettra de patiner le plus tard possible le court des grands championnats.
- Notre objectif ultime est de pouvoir participer aux Jeux Olympiques de 2030 en France ! Tom étant français, ce n'est pas encore gagné ...